
　皆さん、こんにちは。僕も今年63になりました。
60過ぎると色んなことがあるなと思うのですが、私
どものお客様もお亡くなりになる方が多くいらっしゃって、相続の仕事
が増えています。そんな中、先月にうちの事務所の職員が病気を患
って急に入院することになり、一番忙しい5月の最終2週間を入院せ
ざるを得なくなりました。他の職員と同様に3月決算の事業所を4件
ほど抱えており、私が自分で決算整理から全てやりました。それがか
えって普段お逢い出来ない社長さんや事務員さんお会いできて、色
んな話ができて凄く良かったなと思った反面、逆にその職員の仕事
の中身をチェックしたりと、いい期間を過ごしたなと考えておりました。
そうして6月に入ると、少しは余裕ができて、余暇を過ごせるなと思っ
た矢先、先週金曜日に東京に出張した別の職員が大宮で脳内出血
で倒れ、大宮の病院に入院いたしました。コロナ禍で見舞いも言っ
てやれませんでしたが、幸い開頭手術せずに薬だけで収まっている
との事。倒れた場所がホームであったことと、病院が近くにあってす
ぐ処置ができたということで、大事に至らずに良かったと思いました。
60過ぎて色んなことがあるなというのはそういった意味でした。60過
ぎると本気の趣味などを持たないと潰れてしまうような気がして気が滅
入っていたんですが、今回急な出来事で、仕事に対する意欲が今ま
で以上に湧いてきました。これから良い形で佐藤尚宏年度に引き継
ぎたいと思いますので、是非皆様も、暑くなる時期になりますが、お身
体には充分気をつけてお過ごし頂きたいと思います。

会長挨拶 福島佳之 会長
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出席報告 佐藤　聡 委員長

◎役員・理事・委員長の皆様、1年間ありがとうご
ざいました。 福島佳之君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
宮川雄次 委員長

幹事報告
　例会変更のお知らせが各テーブルにあります。
宜しくお願いします。

阿部充宏 幹事

　福島年度最後のゴルフコンペですが、6月21日
郡山ゴルフクラブで9時45分スタートです。現在のところ7組でスター
ト予定です。30日にさよなら例会がありますので、大いに盛り上がって
行きたいと思いますので、どうぞ多くのご出席を宜しくお願い致します。
　振り返ると、このコロナ禍で、和をもってロータリーの親睦を深める
ためには何ができるかを考えました。福島年度のカラーとして楽しく麻
雀大会やボウリングを企画させていただきましたが、途中身内の不幸
があり、横山副委員長にはお世話になりました。まだゴルフとさよなら
例会とありますので、最後まで楽しんで頑張っていきたいと思います。
ありがとうございました。

親睦活動委員会報告・退任挨拶
二瓶健一 委員長

役員・理事・各委員長退任挨拶

　1年間、福島会長をずっと拝見させて頂いた中
で、11回の例会の中止があり、大変苦労しておら
れました。3年前に指名を受けた時に、まだ3年あると思っていました
が、あっという間に会長職になります。来年度も福島カラーを引き継ぎ
ながら、楽しくそして有意義な会を開きたいと思っております。色々お
世話になり、ありがとうございました。

佐藤尚宏 会長エレクト

　副会長理事ということで一生懸命勉強も兼ねな
がら参加して参りましたが、いまだにコロナの影響
が残っており、親睦委員会始め大変な思いをされたと思います。本
当に頭が下がる思いです。やはりこのクラブのメンバーの力というの
は凄いなと、1年間感激しながら拝見していたところです。来年はい
よいよ私がエレクトになりますので、1年間よく勉強させてもらいながら
偉大なこのクラブを引っぱっていける人間に育っていきたいと自分で
は思っております。来年も宜しくお願いします。

菅野秀士 副会長理事

　私の年度も激しくそうでしたが、福島年度もコロ
ナ禍に翻弄された1年だったなと思っております。
福島会長は年度初めに和の実践ということをテーマに設け、皆さん
とフェイストゥーフェイスで会うということを実践しましたが、コロナ禍で
なかなか思うようにいかなかったのではないかなと思います。会長と
幹事のお姿を見ておりますと、最初は凸凹コンビみたいな感じのお二
人でしたが、いつも2人でニコニコと過ごしている姿が、和の実践と
いうことで、正にそこから始まったのかなと思っております。1年間あり
がとうございました。

池田達哉 理事

　己の職業を通じて職業を全うして社会に奉仕す
るというのが、郡山ＲＣの伝統でありまして、その点
ではマスク越しではありますが皆様のにこやかな顔を拝見していると、
何ごともなく1年頑張って来られたなと思います。1年間ありがとうござ
いました。

林　　誠 社会奉仕理事・委員長

　振り返ると、コロナ禍と言うこともあり、なかなか活
動を進めることが出来ませんでした。ただロシアのウ

太田　宏 国際奉仕理事・委員長

　今年度末でしたが、こども食堂に関する理解を
深めて頂こうということで活動致しました。会員個人
の皆様にもご協力頂き、それぞれの会社や職場でこういった活動を
始めて頂ければ大変ありがたいと思っております。郡山市のHPから、
こども食堂ネットワークの登録ができますので、是非ご検討頂ければと
思います。受付に箱がありますので、商品券や或いは現金でも結構
ですのでご協力頂ければ幸いです。1年間、ありがとうございました。

平松敏郎 青少年奉仕理事・委員長

　私もなかなか苦手な分野なのですが、特に石井
さんに編集で色 と々助けて頂きまして何とか1年間
やり通せそうです。ただまたあと3回ございます。今年は福島会長の
和の実践ということで、和やかな例会の雰囲気をお伝えできればと心
掛けてきました。その中でご出席されることができなかった皆様にも
しっかりと正確にお伝えできるように、最後の最後までしっかりと務め
て参りたいと思います。1年間、ありがとうございました。

伊野泰司 クラブ会報委員長

　1年間皆様にロータリーの友のご紹介を橋本謙
一副委員長とともに紹介させて頂きましたが、ロータ
リーの友自体は皆さんに紹介する2週間前に会社に届くんですね。
会社でロータリーの友を開くまでが重いといいますが、自分を一回リ
セットしないと読めないというのがありまして、ちょっと大変だったんで
すけど、実際読んでみますと色んな楽しい内容や為になる話が書い
てありまして、中でも品格を上げると言いますか自分の気づきを意識
する雑誌だなと感じました。1年間、ありがとうございました。

有賀隆宏 雑誌委員長

　今の時世に旬な方や、身近にも素晴らしい活躍
をされている方など、この会員のメンバーでも他団
体で長をやっている方がいますので、そんな話をして頂けたらなと
思って組んだつもりであります。途中2回ほど「まん防」で途切れて、
会員の方に変更をお願いしてご苦労をかけてしまいました。皆さんの
ご協力を頂いて1年を終えることに感謝します。1年間、ありがとうご
ざいました。

山口松之進 プログラム委員長

　まずは阿部幹事の背中を見て1年間ずっと勉強
をして参りました。時には食事も半分しか取れずに
雛壇に上がったり、幹事報告時に笑いがうまく取れなくても一生懸命
報告する背中を見て参りました。また、役員理事会の資料作りなども
大変であるなと感じました。1年前を思い出しますと、来年から担当
するんだなと簡単に考えていましたが、先日歴代幹事会で皆さんから
叱咤激励を沢山頂きまして身が引き締まる思いです。来年は佐藤会
長の下、しっかりと楽しい例会を開催して参りますので、皆さんの協
力をどうぞ宜しくお願いします。1年間、ありがとうございました。

橋本　勝 副幹事

　皆さんを明るく楽しく大きな声で迎えるということを
目標に、1年間やって参りました。S・A・Aになって
会場設営の重要性も大変勉強させて頂きました。とにかく1年間休ま
ず出席できたというのが私の一番の大きな成果だと思っております。1
年間、ありがとうございました。

高橋孝行 S・A・A

　来年度はいよいよ自分の手で傘をさす役目が
巡って参りました。今年度は高橋S・A・Aの傘の
下で雨宿りをさせて頂いた1年でありましたけれど、来年度は大役を
仰せつかるという状況です。S・A・Aはサージェント・アット・アーム
ズという訳だということを今日知りました。指揮官或いは軍曹或いは
巡査部長、そういうお役だということが記されておりましたので、来年
度は佐藤会長・橋本幹事・副S・A・Aの伊野さんのお力添えを頂
きながら進めて参ります。ありがとうございました。

丸山　弘 副S・A・A

　今年度は会員が90名前半の時もありましたが、
ようやく100名台に戻りました。コロナ禍ということも
ありまして、メンバーの中にはなかなか思うように出席できなかった方
も多かったかなと思っております。次年度はこういった状況下ではな
く、平穏な時期になることを期待して挨拶とさせて頂きます。1年間、
ありがとうございました。

佐藤　聡 出席委員長

さよなら例会
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第35回例会
令和4年6月30日㈭

クライナ侵攻に際しまして、戦争の悲惨さやむごさが、テレビや新聞
で詳細に報道されたのは初めてだと思っており、戦争はしちゃいけな
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のですが、引き続き活動に注視していきたいと考えております。1年
間、ありがとうございました。

◎皆さん、お疲れ様でした。
 阿部充宏君、菅野秀士君、高橋孝行君
◎こども食堂のご支援、お願い致します。 平松敏郎君
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する雑誌だなと感じました。1年間、ありがとうございました。

有賀隆宏 雑誌委員長

　今の時世に旬な方や、身近にも素晴らしい活躍
をされている方など、この会員のメンバーでも他団
体で長をやっている方がいますので、そんな話をして頂けたらなと
思って組んだつもりであります。途中2回ほど「まん防」で途切れて、
会員の方に変更をお願いしてご苦労をかけてしまいました。皆さんの
ご協力を頂いて1年を終えることに感謝します。1年間、ありがとうご
ざいました。

山口松之進 プログラム委員長

　まずは阿部幹事の背中を見て1年間ずっと勉強
をして参りました。時には食事も半分しか取れずに
雛壇に上がったり、幹事報告時に笑いがうまく取れなくても一生懸命
報告する背中を見て参りました。また、役員理事会の資料作りなども
大変であるなと感じました。1年前を思い出しますと、来年から担当
するんだなと簡単に考えていましたが、先日歴代幹事会で皆さんから
叱咤激励を沢山頂きまして身が引き締まる思いです。来年は佐藤会
長の下、しっかりと楽しい例会を開催して参りますので、皆さんの協
力をどうぞ宜しくお願いします。1年間、ありがとうございました。

橋本　勝 副幹事

　皆さんを明るく楽しく大きな声で迎えるということを
目標に、1年間やって参りました。S・A・Aになって
会場設営の重要性も大変勉強させて頂きました。とにかく1年間休ま
ず出席できたというのが私の一番の大きな成果だと思っております。1
年間、ありがとうございました。

高橋孝行 S・A・A

　来年度はいよいよ自分の手で傘をさす役目が
巡って参りました。今年度は高橋S・A・Aの傘の
下で雨宿りをさせて頂いた1年でありましたけれど、来年度は大役を
仰せつかるという状況です。S・A・Aはサージェント・アット・アーム
ズという訳だということを今日知りました。指揮官或いは軍曹或いは
巡査部長、そういうお役だということが記されておりましたので、来年
度は佐藤会長・橋本幹事・副S・A・Aの伊野さんのお力添えを頂
きながら進めて参ります。ありがとうございました。

丸山　弘 副S・A・A

　今年度は会員が90名前半の時もありましたが、
ようやく100名台に戻りました。コロナ禍ということも
ありまして、メンバーの中にはなかなか思うように出席できなかった方
も多かったかなと思っております。次年度はこういった状況下ではな
く、平穏な時期になることを期待して挨拶とさせて頂きます。1年間、
ありがとうございました。

佐藤　聡 出席委員長

さよなら例会
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第35回例会
令和4年6月30日㈭

クライナ侵攻に際しまして、戦争の悲惨さやむごさが、テレビや新聞
で詳細に報道されたのは初めてだと思っており、戦争はしちゃいけな
いと強く思った次第です。ポリオもこの1年の中でも終息はしなかった
のですが、引き続き活動に注視していきたいと考えております。1年
間、ありがとうございました。

◎皆さん、お疲れ様でした。
 阿部充宏君、菅野秀士君、高橋孝行君
◎こども食堂のご支援、お願い致します。 平松敏郎君

〒963‒8004  郡山市中町 10‒10

郡山ビューホテル㈱
常務取締役 平　栗　俊　昭

☎ 939‒1111　　939‒1142
〒963‒8501  郡山市向河原町 159‒1

（公財）星総合病院
理 事 長 星　　北　斗

☎ 983‒5525　　983‒5526


